

• Scaër

Vents de Délires questionne les candidats

- 21 Février 2014



• Denis Thomas, à gauche, président de Vents de Délires, organisait un débat ouvert à tous, fin janvier mais les candidats n'étaient pas là. |

Les membres de l'association Vents de Délires interpellent dans un courrier les candidats aux municipales pour connaître leur position sur l'éolien, et les parcs de Miné-Kervir (déjà en place) et Crénorien, Le Merdy (en projets) : « **Nous souhaiterions avoir des précisions sur les points suivants : Parc de Miné-Kervir. Êtes-vous prêts à faire financer par la commune une campagne de prise de mesures sur le parc en hiver pour contrôler l'émergence par un organisme indépendant. La commune envisage-t-elle de porter plainte contre le promoteur pour troubles de voisinage s'ils persistent ? Comment envisagez-vous le traitement du problème de l'éolienne n° 1 située à moins de 400 m d'habitations pour respecter la loi ?**

« **Tous parcs confondus, avez-vous l'intention, en usant de votre pouvoir de police, de demander le bridage des éoliennes à moins de 8T/mn pour garantir le sommeil des habitants de 22 h à 7 h. Comment prévoyez-vous la compensation de perte de valeur du patrimoine immobilier des habitants de la zone en cas de vente ? Quelle va être votre position face à la construction du parc de Le Merdy et du parc de Crénorien et les nouvelles nuisances ? Envisagez-vous une augmentation d'éoliennes sur la commune en dehors des permis accordés ? Trouvez-vous normal de ne pas informer les futurs acheteurs de biens immobiliers des projets éoliens en cours ? »**

<http://www.ouest-france.fr/vents-de-delires-questionne-les-candidats-1952083>